

Titel: Beleuchtung des Jugendplatzes im Stadtteil Tribseer**Einreicher: Mathias Miseler, Fraktion DIE LINKE./SPD**

Federführung: Fraktion DIE LINKE./SPD	Datum: 08.04.2024
Einreicher: Miseler, Mathias	

Beratungsfolge	Termin	
Bürgerschaft	18.04.2024	

Beschlussvorschlag:

Die Bürgerschaft der Hansestadt Stralsund beschließt:

Der Oberbürgermeister wird beauftragt zu prüfen, welche Möglichkeiten bestehen, den Jugendplatz im Stadtteil Tribseer in den Abendstunden zu beleuchten.

Sollte die Maßnahme nicht aus dem laufenden Haushalt gedeckt werden können, so sind die Kosten in den kommenden Haushalt einzustellen.

Weiterhin soll geprüft werden, ob es ähnliche Umstände in anderen Stadtteilen gibt.

Das Ergebnis ist in den entsprechenden Fachausschüssen vorzustellen.

Begründung:

Im Stadtteil Tibseer gibt es ein Jugendplatz, an dem sich die Jugendlichen regelmäßig treffen. In den Sommermonaten wird die natürliche Beleuchtung ausreichend sein, aber an den Frühjahrs- und Herbstabenden ist es schon sehr früh dunkel. Damit ist der Treffpunkt dann nicht mehr so attraktiv für die Jugendlichen. Außerdem würde durch die Beleuchtung vermutlich dem Vandalismus vorgebeugt.

Finanzielle Auswirkungen: